ÉLÉVATION DU CŒUR, DE L'ÂME 2

A (l'ange) 2021 05 17

L'Amour est lumière et l'Amour est enseignement. L'enseignement est bon qui attire et élève vers le Haut.

Si tu es entouré par la ténèbre, élève ton cœur vers la Lumière, c'est elle qui transformera. Pour s'élever, il faut s'abandonner. S'abandonner, c'est remettre au Maître de la Lumière son propre poids. Le poids est fardeau, le fardeau est lourd et il fait sombrer, mais si tu le Lui remets, alors - seulement alors - tu trouves la paix, parce que tu entres dans la Lumière qui est amour, qui est don d'amour.

A 21 05 18

L'esprit s'élève, il rejoint nos ailes. Nos ailes d'envol sont vos esprits enfin récompensés. Vous avez cru, maintenant vous voyez! La vérité éclaire votre chemin, la vérité qui est amour et l'amour qui est paix.

A 21 05 24

Le Ciel descend, seulement si toi tu montes. L'ascension du cœur est échelle. L'ascension n'est pas montée mais descente dans les profondeurs de l'être où Lui réside. C'est dans la descente que tu t'élèves, la descente en toi est montée. Le Haut est au centre de chaque être.

C'est portés vers le Haut que le regard exulte, que la pupille est feu ardent. Il faut que la pupille flambe pour disséquer le cœur! L'union sacrée naît de deux flammes qui s'enflamment. L'incréé vient au secours du créé pour lui porter la Flamme sacrée.

A 21 05 25

L'être créé renversé, vu dans le reflet de l'eau, voit les nuages à ses pieds et il marche dans le ciel, c'est ainsi que vous devez marcher, la tête dans les étoiles est le juste chemin.

Le cœur qui s'élève vole et s'envole l'âme en les Hauteurs. Le rêve n'est plus rêve, il est force première et réalité. L'âme qui s'envole survole toutes les contrées et de mets délicieux se trouve rassasiée.

Les ailes bâtissent l'envol et l'envol est donné. Plus haut l'âme s'envolera, plus haut elle vaincra. Il faut que le cœur exulte et que l'âme transcende. Plus haut encore, à l'union elle sera invitée.

A 21 05 26

La fleur qui éclot peut-elle se permettre de regarder vers le bas ? Non, c'est vers le soleil qu'elle s'élève et tend sa corolle, faites de même, vous, les premiers-nés !

J (le Seigneur) 21 06 26

Le cœur, enfants, est enfant de lumière lorsqu'il regarde vers le Haut.

K (Katia) 21 07 25

Ne regardez que vers le Haut, soldats du Ciel! Ne brûlez que du désir d'en-Haut, veilleurs et éveilleurs qui, dans le silence, gardez le cœur en alarme.

J 21 08 21

Abandonnez-vous à Moi et vous vaincrez et de toutes sortes d'épreuves vous serez libérés, parce que vous les vivrez dans l'abandon à Ma Volonté qui est de vous faire entrer dans la partie la plus haute et la plus sainte de votre âme, afin que vous vous éleviez à la Lumière et que vous viviez!

Ô, bienheureux le pauvre en esprit et l'homme affamé! Tous deux en effet voient s'envoler leur âme dans les Hauteurs et venir y puiser la nourriture qui jamais ne fait défaut et qui rassasie au centuple. Devenez enfants du Ciel, tous, en aspirant au Ciel!

N'entrez pas dans les valeurs d'en-bas qui n'ont de valeur que la soumission, l'enfermement et la mort, mais portez le regard là où le soleil brille et où les étoiles luisent et, en vos cœurs, alors naîtra l'immensité du cosmos et de ses galaxies.

J 21 09 04

N'écoutez pas les menteurs, ne prenez pas le chemin des voleurs, mais suivez la voie du juste qui vers le Ciel en permanence porte le regard.

MA (Mère Annie) 21 09 25

Aime avec rage, aime avec tendresse, aime avec force, aime avec tout ton être et laisse-toi devenir désir brûlant et brûlant désir, afin que la mèche qui brûle en toi élève l'âme au plus profond de Son Divin Cœur.

K 21 10 15

Vous vivez à des années-lumière de l'amour ! Vous êtes tous enfermés et en souffrance dans vos sphères inférieures. Élevez le regard, levez les voiles et la grandvoile alors vous mènera vers nos demeures. Ayez foi, croyez seulement et vous verrez.

Il vous faut tout abandonner des espaces terrestres pour élever le cœur vers ceux des espaces célestes. «Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon père» ¹ a dit le Christ à Ses apôtres.

Si tu veux entrer dans d'autres demeures élève toujours ton âme par la prière vers le Soleil de Dieu.

K 21 10 16

Libérez-vous de la matière, posez vos bagages en Ciel de Dieu. Ils sont légers ces bagages-là, ils n'ont pas le poids de la matière, ils volent au Vent nouveau et s'envolent dans les Hauteurs.

K 21 10 18

Vivre c'est aimer, vivre c'est lever les yeux vers le Soleil levant² qui est descendu des Cieux pour y retourner. Il a montré le chemin, Il a ouvert la route et l'homme dans son néant L'a abandonné, Lui, le Maître du chemin!

Regardez en vous, dans les hauteurs de vos profondeurs où Il demeure et vous serez sauvés et vous vivrez! Ayez foi, gardez foi! Levez les yeux vers le Soleil de Dieu et vous serez rassasiés, vous n'aurez plus peur et votre cœur sera dans la paix.

¹⁾ Cf. [**Jn 14**, 2]

²⁾ Le Christ.

K 21 10 20

Le désir de l'âme est de s'élever. L'élévation mène à la contemplation et la contemplation à la Béatitude.

[...] Pour que l'âme puisse s'élever il faut travailler les désirs du corps, corps à corps ; plus le corps est maintenu, plus l'âme est libérée et elle peut se réjouir. [...] L'homme doit travailler le corps pour élever l'esprit. L'apprentissage de la maîtrise du corps lui permet d'accéder à la contemplation et de la contemplation à l'élévation.

En l'Amour, dans l'amour, élevez vos cœurs, vous vous bâtirez des ailes et en le Ciel de Dieu, apprendrez à voler.

K 21 10 26

Celui qui ouvre son cœur trouve la voie, à celui-là l'appel, en boomerang, vient lui transmettre tous les possibles.

J 21 11 06

Vous êtes Mes boutons d'or quand vous venez à Moi, vous êtes Mes perles rares qui roulent tambour dans les parterres de Mon Ciel, vous êtes les futurs cavaliers qui apprennent à monter et dans la montée, vous goûtez l'effort et vous apprenez à aimer du sel de votre Dieu.

Ne vous écartez pas du chemin, tout écart est risque de chute. Le cavalier n'est pas fait pour le sol mais pour l'envol et tout homme est le futur cavalier des Cieux.

Apprenez à marcher dans le silence et la contemplation, apprenez de Moi le doux supplice de la Croix qui élève le regard en le Regard de Dieu-Père. La force n'est pas dans les poings, la force n'est pas dans les hurlements, la force est dans l'abandon, la force est dans la contemplation, parce que la contemplation donne force et qu'elle enseigne à l'homme l'élévation.

L'élévation du cœur, tout homme la trouve dans l'abaissement parce que c'est en t'abaissant que tu t'élèves³.

J 21 11 08

Si le cœur exulte, le corps exulte aussi et l'âme, tel un joyau, telle une perle de saphir, irradie dans les ténèbres de la nuit.

MYA (Mère Yvonne-Aimée) 21 12 04

Celui qui se délecte en le Cœur de Dieu reçoit de Lui les mille rayons de lumière qui le purifient et le sanctifient.

K 22 01 15

Dans l'envol l'âme trouve la paix. Seule dans son vol vers le Soleil de Dieu, elle vainc toutes les tempêtes et dans la voile du Vent se laisse transporter.

Âme, la voie tracée est le regard haut levé! Élève le regard, l'Étoile sans cesse te guidera sur le chemin, c'est elle qui ouvre la voie au cœur solitaire.

- [...] Dans le silence, tourne ton âme vers le Soleil de Dieu et Lui t'enseignera la voie à prendre.
- [...] Il n'est qu'un Soleil, le Sien, Lui. Viens t'y abreuver et t'y réchauffer, le monde est froid, le monde est mort à l'amour, le monde ne te nourrira pas.

³⁾ Cf. [Lc 14,11] et [Mt 23, 12]

J 22 01 20

En le cœur qui s'élève, l'Étoile brille et demeure.

K 22 01 28

Ce qui est splendeur est ce qui élève le cœur de l'homme à la réjouissance de Dieu. Il n'y a pas de barrières, il n'y a pas de frontières, seulement un léger voile à apprivoiser pour apprendre à le lever et tout doucement entrer dans la Lumière du Cœur qui brille comme un Soleil au plus profond du cœur de l'homme.

K 22 02 04

Le poids sera toujours là, c'est à vous de l'élever. Que dire du vol de l'hirondelle si elle ne bat pas des ailes pour plus haut encore voler ?

À la corolle du cœur qui s'ouvre, Il porte la chaleur de Ses rayons.

K 22 02 05

Façonnez vos cœurs, ouvrez vos cœurs à l'amour de Père, l'amour de Dieu-Père et alors vos demeures trouveront réjouissance et lumière.

K 22 02 09

En la Splendeur de Dieu, l'homme est attendu. En la demeure, laissez les frontières ouvertes sur l'infini et alors pénétrera en vous le Vent de l'inconnu qui portera en vos cœurs la semence de l'Aimé.

J 22 02 17

Regarde-Moi avec amour, avec tendresse, avec abandon et tu verras devant toi le chemin de Lumière ouvert pour toi, comme pour chacun.

Ne vous abaissez pas devant l'Adversaire, mais gardez vos cœurs haut levés en le Soleil de votre Dieu qui chaque jour vous appelle pour vous prendre en Sa Lumière et éclairer vos routes de Son parfum.

K 22 03 02

Ö, si seulement vous portiez votre regard vers le Haut! La chair ne nourrit pas et l'âme est envol! Quand battrez-vous des ailes? Quand apprendrez-vous à voler? Quand vous jetterez-vous dans l'Azur de Dieu en toute confiance? Quand vien-drez-vous battre des ailes avec nous?

K 22 04 17

Élevez vos âmes, en le Ciel l'homme exulte, il apprend à marcher dans les vergers du Ciel où l'âme, libérée du poids de la chair, découvre la réalité de la Vie, la vraie, celle cachée aux yeux des hommes mais non au regard de l'âme. Cherchez dans l'invisible des yeux et vous découvrirez la voie, la voix de l'âme qui irrigue vos vies et que, cependant, vous ne percevez pas parce que la matière vous enlise et que Démon vous tanne.

M (Marie) 22 06 06

Celui qui emprunte la route qui va vers le Soleil levant, celui-là ne peut pas sombrer. Il marchera le cœur dans les étoiles, quand bien même il traverserait tous les marécages. Le cœur en le Ciel, l'homme vole toujours vers les sommets des plus hautes montagnes.

Une âme très proche 22 07 12

Dans le silence seul, l'âme vibre, lorsque les mots se taisent ; alors, elle s'élève vers le Soleil de Dieu pour venir cueillir et récolter près du divin Fruit le sublime nectar de l'Amour qui Se donne.

L'amour ouvre toutes les vannes et la Source vive envahit l'être en un geyser de feu. L'âme, sous la poussée du grand Vent qui l'habite, alors s'élève au plus profond des Cieux pour chanter louange et pour glorifier l'Unique.

Rends grâce en permanence et veille sans cesse à battre des ailes toujours plus haut, car ce n'est pas d'en-bas qu'est la demeure mais d'en-Haut. Tiens-le toi pour dit et éveille tous tes sens à la Lumière qui descend pour te mener plus haut encore, dans les sphères de l'Amour.

K 22 07 21

Soulève le voile, ô homme de ces temps, sur tes misères et lève haut la voile au Soleil levant qui t'attend, à Ses côtés nous veillons vos âmes.

J 22 07 23

C'est au-dehors du monde qu'il vous faut porter haut le regard.

MA 22 09 20

Dans le silence, enfant, le cœur est au recueillement. Dans le silence il est à la portée du Ciel, dans le silence il s'élève et il chante l'hymne à l'Amour et l'Amour sourit.

K 22 09 22

L'extase, dans l'abandon, est donnée.

Le Vent est descendu dans la vallée et la vallée s'est trouvée emportée. Sur les ailes de l'aurore elle a posé les pas et aux pieds du Sauveur s'est reposée. Le Vent de l'aurore est celui des montées, puisque toute aurore du cœur est un brasier enflammé qui rayonne et flamboie. Ô, que l'âme est belle en la montée, rayonnante de la robe nuptiale qui lui est tendue!

K 22 09 23

Enfants aux cœurs de terre, éveillez vos cités, portez regard en Cœur de Père!

J 22 11 05

Tout homme qui souffre vit l'élévation de l'âme, s'il la laisse s'envoler et lui donne la liberté de s'approcher de Moi.

M 22 11 27

La vraie Vie, enfants, est dans le silence, cachés aux yeux du monde, le regard haut levé en les abîmes de Lumière.

[...] Élevez vos cœurs, soyez humbles.

A 22 12 05

Il y a le crépuscule, il y a l'aube. Vois l'aube, elle est le ciel des anges. L'aube est toujours nouvelle et cependant éternelle! Elle n'a pas de temps, elle est l'infini, de même que l'infini est dans le temps. Tout homme approche la Lumière s'il laisse le

cœur dans l'envol donné. L'envol est intemporel mais il est réel. Vous ne fuyez pas le temps, vous vous envolez lorsque vous empruntez nos ailes pour vous porter plus haut.

En le cœur est l'Arc-en-ciel qui vous guide vers la Lumière, Lumière intemporelle et éternelle qui fait partie de nos cités, cités de lumière diriez-vous, cités d'envol nous vous répondons. Le temps dans l'infini n'a pas de lieu. Le temps est poids de la terre. Ailleurs, en l'autre terre intemporelle, la Lumière est clair de lune qui interpelle. Chaque être est une musique dont les cordes vibrent au son de l'Amour infini.

Vous serez surpris de l'envol lorsque celui-ci vous prendra. Dans sa course, il vous emmène aux confins du Ciel, comme vous dites. Vous ne pouvez mesurer la Beauté de la Lumière qui n'a pas de temps, elle est éternelle. Ô, comme la terre est sombre en regard de la splendeur du Ciel qui vous attend!

Lui, l'Incrée, est Lumière, Lumière qui irradie dans la ténèbre, Lumière qui incendie l'univers. Hommes aux cœurs de Ciel, ne désespérez pas, vient le temps de votre envol! Vous aussi verrez, vous aussi sourirez, vous aussi danserez et dans les espaces célestes retrouverez les ailes! L'envol à chacun est donné, après le poids du corps, les ailes de l'envol et la Lumière incréée! Comme est léger et doux le temps de l'envol! Vous aussi serez invités au Festin des Noces. Parfumez vos âmes des effluves du Ciel donnés et que votre cœur haut levé chante la louange au Très-Haut Aimé.

MA 22 12 08

Ne prends pas le chemin des pécheurs et essaie d'élever ton âme vers les hauteurs, mais surtout de l'y maintenir, puisque toute chute nous amène toujours à ré-entreprendre la montée.

[...] Il est bien de rester dans l'ascension et d'éviter les chutes qui parfois peuvent être vertigineuses.

J 22 12 16

Le Divin en le cœur doit transcender l'humain. Vous avez regardé avec une paupière mi-close et la Lumière n'a pu vous éclairer parfaitement. Chassez l'humain, adoptez le Divin et vous serez guidés et vos yeux s'ouvriront et vous n'aurez plus de peurs. L'angoisse de vos cœurs disparaîtra.

[...] Ne dépendez pas du monde mais du Ciel!

MA 22 12 17

S'élever, c'est apprendre à s'abandonner totalement aux désirs et aux appels du Ciel. C'est à la fois agir et se laisser agir, se laisser approcher par la vive Flamme d'amour et se laisser transporter en elle pour être façonné vie nouvelle, terre nouvelle, aube nouvelle. Le silence est la voie du Salut, lui qui permet à l'homme d'élever son âme vers le Très-Haut.

Il est une chose qu'il appartient à l'homme de gagner chaque jour, c'est le silence intérieur qui lui permet d'élever son âme là où le Seigneur l'appelle.

MA 22 12 23

En Ses pas, l'homme ne peut sombrer, il marche sur la route de la soie et le velours de Son Cœur est la berceuse de son envol. L'envol, enfant, est à chaque instant en le cœur de l'homme tant qu'il reste uni au Sien. Alors, les flammes des Cieux viennent prendre possession de son cœur afin qu'il vibre et s'élance au Soleil de Dieu qui l'enflamme et le fait vivre.

Oui, l'envol est un feu brûlant où l'âme en le Cœur unie grimpe tous les degrés pour voler et s'envoler au Soleil de Dieu.

K 22 12 30

Voyez comme la cime des arbres tend à embrasser le ciel, comme elle s'élève en s'épanouissant au soleil de Dieu qui l'appelle et qui l'attire. Il en est de même de l'âme qui se sent aspirée par la Divinité qui l'appelle et lui insuffle de s'élever pour atteindre le partage avec la Trinité Bienheureuse qui lui ouvre les bras.

L'homme est créé pour monter haut en le Soleil de Dieu et poser ses racines en Terre de Ciel.

L'homme est fait pour s'épanouir au Vent de Dieu et écouter en lui les mille vents de la Sagesse divine qui sans cesse l'invite à grandir et à s'élever. L'homme est fait pour tendre les bras vers le Soleil de Dieu et Lui porter sa prière.

L'homme qui avance au Soleil de Dieu trouve l'Étoile qui le mène à la rive et la rive à la source d'Eau vive qui l'abreuve et le fait s'envoler en le Vent de l'Amour qui l'appelle et le soulève au Soleil de Dieu.

L'homme, enfin, a trouvé le chemin de l'accomplissement dans l'abandon au Divin Sauveur.

Loué sois-Tu, Père de toute Majesté et de toute Grâce, d'avoir révélé aux enfants le chemin de Ton amour, la route de la Soie et de la vive Flamme d'amour!

K 22 12 31

La réjouissance en l'âme est comme le pain de votre vie qui vous donne force. La réjouissance est la puissance pour l'âme, qui la pousse sans cesse à s'élever et à voler toujours plus haut en l'immensité du Royaume pour parvenir à l'extase en l'Aimé.

MA 23 01 12

Que la terre ne soit pas une entrave mais un marchepied pour monter plus haut en l'invisible des yeux.

MA 23 01 14

Si les corps sont prisonniers, vos âmes quant à elles ne le sont pas! Au temps du nazisme, qui revient puisque jamais le nid n'a été totalement anéanti, combien d'âmes ont volé en esprit vers le Très-Haut dans le silence du cœur et des maisons saccagées, violées, détruites!

K 23 01 23

Ne t'attarde pas aux ficelles d'en-bas mais monte toujours plus haut, l'amour est bien plus haut que les aspirations humaines, l'amour est Lumière!

La Lumière est la note la plus élevée, la plus envolée de la partition et cette Lumière transcende l'âme et la guide en les parterres lumineux du Ciel de toute Gloire.

Aimer, c'est entendre sans cesse l'appel, gravir les échelons de la montée et rester le cœur suspendu aux notes du Ciel que sont en quelque sorte nos demeures.

Dans le silence, l'âme s'envole et vole au Vent de Dieu lorsqu'elle sent le parfum de l'Amour qui l'attire.

J 23 01 28

J'aime l'encens du cœur, l'enfant qui attend Ma venue, qui guette Mes pas sans le savoir et qui au Vent de Dieu porte son cœur.

En le ciel de la terre le cœur s'élève et l'âme doucement porte son baiser à Mes lèvres.

Ouvrez vos cœurs, que J'incendie vos demeures de la Force et de la Puissance d'en Haut!

J 23 01 29

En vos cœurs, battez des ailes et vous verrez le Ciel s'ouvrir!

A 23 02 12

Enfants, ayez toujours soif du Ciel et le Ciel en vous vous portera Ses fruits. Dans le sommeil, portez l'âme en plein Ciel et les ailes vous seront données et en le poids de la terre vous ne succomberez.

MA 23 02 25

La joie, enfant, c'est en les cœurs qu'elle transporte la demeure et elle élève l'âme en la voûte du Ciel.

J 23 03 26

En le silence du monde, loin des foules et des guerres de toutes parts, il vous faut porter le regard.

[...] La sagesse réside dans l'attente tranquille et suave, le cœur sans cesse porté vers le Haut pour le bien commun.

J 23 03 31

Élevez votre cœur, levez vos yeux, baignez vos pupilles en le bain de l'amour qu'est Mon Cœur ouvert pour vous, pour chacun de vous, afin que vous ayez la vie en vérité et que votre vie soit paix, joie et douceur!

K 23 05 14

Tristesse ne peut demeurer puisque tristesse n'est pas Vent de Dieu. Vers le Soleil levant, élevez vos regards et vous verrez resplendir en vos cœurs l'éclat de la Victoire!

MA 23 05 16

La prière est amour, enfant, la prière est cœur qui s'élève, elle est l'âme qui dans le repos du Ciel goûte à la Source vive et se nourrit de la saveur si délicate de l'Aimé adoré.

J 23 06 02

Que vos souffles soient tel le bourdonnement des ailes du bourdon qui lentement s'élève vers le Soleil de Dieu pour en aspirer la Lumière et la porter aux cœurs souffrants dans le silence.

J 23 06 30

Élevez vos esprits en le Mien et vous verrez la Lumière, la clarté pénétrera vos demeures et vous verrez!

J 23 07 10

L'homme créé à la ressemblance du Tout-Puissant, qu'il regarde vers le Haut et il sera élevé au rang de fils de Dieu! Vous êtes tous des enfants de l'Amour.

J 23 07 15

Ne regardez jamais en arrière mais portez toujours votre regard au Ciel de nos présences.

Élevez vos âmes en la Lumière de Mon Cœur et vous recevrez la vraie Vie de la foi en héritage.

Chacun de vous êtes un épi de blé ou d'orge, aux cheveux d'ange, mais un épi doré, lumineux qui fièrement et délicatement pointe sa grâce vers le Ciel comme pour en être aspiré et ne faire plus qu'un avec l'Immensité.

[...] En les sphères célestes, l'homme est une colombe et son âme, telle la force de l'aigle, atteint le Soleil qui l'appelle pour la nourrir, la purifier, la fortifier et lui porter secours.

J 23 07 20

Moi qui suis, J'accompagne toujours l'homme et l'homme solitaire, Je l'élève, Je le soulève au rang de Mon élève afin de lui enseigner la vraie vie dans le silence. La solitude de l'enfant est celle du moine. Mais quelle est-elle cette solitude ? Éparpillement, désespoir ? Non, mais élévation du cœur profond en les hauteurs et les profondeurs du Ciel. Il n'y a qu'avec le cœur que l'homme peut aimer. Le cœur uni à l'envol de l'âme peut transporter les montagnes et les épreuves ne sont qu'épaves face au Soleil de Justice.

Élevez vos âmes en votre ciel intérieur et vous découvrirez de quelle Lumière vous êtes revêtus et de quelle splendeur le Père vous aime et combien Il vous invite à Le suivre pour que vous trouviez l'épanouissement en Sa Lumière qui vous habite.

K 23 08 13

Bien-aimés, vivez l'âme et le cœur en Ciel, là où il n'y a pas de froissements d'ailes mais un envol toujours plus haut vers la Lumière qui attend tout homme pour le libérer, le délivrer et lui apprendre l'envol!

J 23 08 16

Vivez le cœur et l'esprit en le Ciel et en vous coulera le miel du Ciel, l'or de la divine Parole, le divin suc de l'Amour qui n'a de cesse de vous guider, de vous sauver, de vous enseigner, de vous accompagner, de vous délivrer des folies du monde, de vous montrer le chemin de la vraie Vie, celle qui en vous porte le fruit de l'Amour, pour élever vos âmes et porter à vos esprits le pur suc de la Vie, la vraie, celle qui n'a pas de fin, celle qui avant le berceau déjà vous a choisis, celle qui fait naître et porter du fruit puisqu'en vous, le Fruit de vie vous l'avez. Le Fruit de vie : Ma Présence divine qui vous porte et vous donne vie, celle qui vous relie au Père Éternel qui est vôtre.

J 23 08 23

Ce qui abaisse est trompeur. Si l'homme cesse de rendre gloire, il perd la voie du véritable désir qui est ascension. Ce que tu appelles mal est ce qui enlise, ce qui coupe le chemin de l'ascension, mais il ne tient qu'à l'homme de reprendre la

marche. Le mal est là pour l'encercler, le tétaniser, le dissoudre. Élève l'âme et tu retrouveras l'envol.

J 23 09 04

Enfants, portez le cœur à l'exultation et vous entendrez les divins chants parfumés à vos cœurs et vos âmes porter l'Aube nouvelle.

Enfants de la terre, élevez vos âmes, donnez-leur des ailes et avec elles vous serez transportés en le Vent nouveau qui descend pour vous élever à tire-d'aile en la Demeure qui vous attend. Enfants, le Ciel bat des ailes ! Que vos cœurs battent la chamade et, en un même envol, Terre et Ciel s'uniront !

[...] Enfants, portez le cœur en Cœur de votre Père qui du haut de Sa Demeure vous ouvre grande la Demeure de Son Cœur.

J 23 09 20

Enfants, les mille étoiles en le firmament sont là pour guider vos âmes au Soleil de Dieu et leur porter le parfum de l'Amour que Je suis.

J 23 09 28

Enfants, prière est amour, prière est délivrance, elle qui élève le cœur et la pensée de l'homme en les sphères christiques, loin des appels morbides et mortifères du monde.

Enfants, ouvrez vos cœurs à la prière, vos âmes aux appels du Ciel, et vos corolles s'ouvriront au Soleil de Dieu et vous serez nourris de la manne d'en Haut et rien d'impur ne pourra vous approcher. Laissez l'âme s'envoler au Soleil de Dieu et, à Ses rayons, vous serez nourris du miel de la charité pour porter à vos frères et à vos sœurs le Miel du Divin Cœur.

Ne regardez que le Ciel et vous serez apaisés et vous serez nourris de Sa manne qui en vous portera le fruit de vie.

J 23 10 08

Enfants, élevez vos cœurs et goûtez à l'Élixir de Vie que Je suis.

Une âme 23 10 12

Reprenez le chemin du bâton de Moïse, il ne suffit pas de prier simplement, il vous faut élever vos âmes au Soleil de Dieu, en les sphères d'amour, et vous, vous cultivez la haine et la discorde en vos cœurs.

Déployer vos ailes, c'est élever vos âmes au Soleil de Dieu, vers le Soleil de Dieu ; c'est prendre l'envol vers le Haut, vivre dans et par la prière, vivre l'amour, déployer l'amour, recouvrir la Terre d'amour.

Si l'homme monte, c'est-à-dire s'il s'élève en le Cœur de Dieu, il descend dans Ses parvis où il est abreuvé.